

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan penyajian data-data diatas maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut.

1. Pelaksanaan kegiatan istigazah di Madrasah Tsanawiyah Thariqul Ulum Pacet, Mojokerto berdasarkan data yang diambil dari angket yang telah disebarakan kepada 62 responden didapat prosentase sebesar 33,11%. Hal ini terbukti dari angket yang telah dianalisis oleh peneliti dengan hasil prosentase 33,11%., yang terletak pada interval 25% -49,99% yang termasuk tergolong cukup baik.
2. Karakter religius siswa di Madrasah Tsanawiyah Thariqul Ulum Pacet, Mojokerto dapat dilihat berdasarkan data yang diambil dari angket yang telah disebarakan kepada 62 responden didapat prosentase sebesar 46,9%. Hal ini terbukti dari angket yang telah dianalisis oleh peneliti dengan hasil prosentase 46,9%, yang terletak pada interval 25%-49,99% yang termasuk tergolong cukup baik.
3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara kegiatan istigazah terhadap tumbuhkembang karakter religius siswa dibuktikan dengan data pada tabel Model Summary yang dimana nilai korelasi/hubungan (R) yaitu sebesar 0,566. Dari output tersebut diperoleh koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,320, yang mengandung pengertian

bahwa pengaruh variable bebas (Kegiatan istigrasah) terhadap variable terikat (karakter religius) adalah sebesar 32%. dilihat juga dari dari tabel Coeficients diperoleh nilai signifikan sebesar $0,000 < 0,05$. Serta berdasarkan nilai t: Diketahui nilai t_{hitung} sebesar 5,313 dan diketahui t_{tabel} untuk taraf signifikan 0,05 dengan jumlah $N=62$ sebesar 2,000. Diketahui $t_{hitung} 5,313 > t_{tabel} 2,000$, sehingga dapat disimpulkan bahwa variable kegiatan istigrasah (X) berpengaruh terhadap variable karakter religius siswa (Y). Terdapat 32% variable karakter religius siswa yang dipengaruhi oleh kegiatan istigrasah, sisanya sebesar 68% dipengaruhi oleh variable lain.

B. Saran

1. Pelaksanaan kegiatan istigrasah di Madrasah Tsanawiyah Thariqul Ulum Pacet, Mojokerto dirasa kurang maximal, diharapkan adanya inovasi baru agar pelaksanaan kegiatan istigrasah bisa berjalan dengan baik lagi
2. Pihak lembaga sekolah di Madrasah Tsanawiyah Thariqul Ulum Pacet, diharapkan terus memberikan dukungan semangat atau memberikan motivasi agar para peserta didik lebih aktif dan bersemangat lagi untuk mengikuti kegiatan istigrasah

C. Rekomendasi

1. Bagi peneliti selanjutnya yang berminat untuk melakukan penelitian dengan tema yang sama, sesungguhnya hasil penelitian ini jauh dari kata sempurna. Masih ada bagian-bagian dari skripsi yang dapat

diteliti lebih lanjut dan mendalam. Misalnya, factor kegiatan keagamaan lain yang dapat menumbuhkembangkan karakter religius siswa. Semoga hasil penelitian ini dapat memberikan inspirasi bsagi peneliti selanjutnya.

2. Bagi para pembaca hasil penelitian ini dapat dijadikan salah satu cara untuk menumbuhkembangkan karakter religius anak dengan membiasakan mengikuti kegiatan istigash

